

[Cubadebate](#)



El canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, presentó este miércoles a los medios de prensa nacionales y extranjeros acreditados en La Habana el informe más actualizado sobre los efectos del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba.

El texto sobre la resolución titulada **“Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba”**, correspondiente a 2022, recoge las afectaciones de la política hostil con la que Washington pretende desde hace más de seis décadas subvertir el proceso revolucionario en la isla.

El máximo representante de la diplomacia cubana se refirió a los **efectos agravados del inhumano bloqueo de EE.UU. en la economía y en la vida cotidiana de las familias cubanas, particularmente entre agosto de 2021 y febrero de 2022.**

Los daños estimados causados por el bloqueo contra Cuba durante los 14 meses del Gobierno de Biden alcanzan los 6 300 millones de dólares, denunció el ministro de Relaciones Exteriores.

Afirmó que Cuba presentará los días 2 y 3 de noviembre próximo ante la

Asamblea General de Naciones Unidas, por trigésima ocasión, la resolución exigiendo el cese del cerco estadounidense que afecta a las familias cubanas dentro y fuera del país, y es considerado el principal obstáculo al desarrollo de la nación caribeña.



El proyecto que se presentará este año es similar al adoptado en 2021 y años anteriores. Los únicos cambios son actualizaciones técnicas de rigor.

Durante una reciente intervención en Nueva York, el canciller cubano denunció que “a 30 años de la primera resolución de esta Asamblea contra el bloqueo, el Gobierno de Estados Unidos continúa ignorando la demanda casi unánime de la comunidad internacional para que cese su política ilegal y cruel contra Cuba.

“Persiste el empeño de generar carencias materiales, escasez, sufrimiento, sembrar el desaliento y la insatisfacción y provocar daños al pueblo cubano.

“El Gobierno de Estados Unidos refuerza las presiones a Gobiernos, instituciones bancarias y compañías de todo el mundo interesados en relacionarse con Cuba y **persigue obsesivamente todas las fuentes de ingreso y de entrada de divisas al país, para provocar el colapso**

económico”.

Rodríguez Parrilla subrayó, además, que el bloqueo es un acto de guerra económica en tiempo de paz y que el actual Gobierno estadounidense mantiene vigentes las medidas de presión más agresivas contra la Isla adoptadas por Donald Trump.

“Continúa la injustificada inclusión de Cuba en la lista arbitraria y unilateral que emite el Departamento de Estado de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

“Esa calumniosa calificación impone un estigma sobre nuestras entidades e instituciones, y dificulta en extremo las transacciones financieras y comerciales, y las posibilidades de pagos y créditos”, denunció el canciller cubano.

Las demandas presentadas al amparo del Título III de la Ley Helms- Burton, la persecución a las empresas, buques y navieras que envían suministros de combustible al país, son elementos de la estrategia de EE.UU. para causar perjuicio en la economía cubana.

El recrudecimiento del bloqueo ha estado acompañado de un incremento de la agresión política, mediática y comunicacional, un aumento inusitado de operaciones de desinformación, financiadas con fondos federales del presupuesto de los Estados Unidos.

(Noticia en construcción)

[bloqueo Cuba Estados Unidos Matanzas Periódico Girón](#)